



Liebe Eltern, liebe Leserinnen und Leser,

der Monat Februar ist bald vorbei und wir bewegen uns bereits Richtung Karneval. Die ersten Klassenarbeiten des 2. Halbjahres sind nicht nur geschrieben, sondern auch schon wieder zurückgegeben worden.

Die aktualisierten Wochenpläne sind termingerecht verschickt worden und einige Korrekturen wurden vorgenommen.

Ich wünsche Ihnen, wie immer viel Freude, bei unserem Monatsrückblick auf die vergangenen Wochen.

Haben Sie eine schöne Zeit, ob mit oder ohne Karneval.



#### Schule und Studierzeit im Februar

Zur Zeit gibt es wenig Neues aus der Studierzeit. Die Phase der Klassenarbeiten hat bereits begonnen und es wird eben fleissig gelernt.

Bemerkenswert ist allerdings: die Hausaufgaben (siehe Foto) werden immer sportlicher.



## Haussport im Januar

# Dienstag, 04.02.2025

Aufgrund der geringen Anzahl eine kleine Runde Matrazenfußball.









## Dienstag, 11.02.2025

In der Haussportzeit spielten wir dieses Mal eine Runde Handball. Vier gegen Vier ist dabei wirklich sportlich.







## Dienstag, 18.02.2025 – gemeinsam mit Haus Tilia

Aufgrund des neuen Stundenplans müssen wir uns jetzt öfter die Sporthalle mit dem Haus Tilia teilen. Den Anfang haben wir heute mit einer gemeinsamen Runde Brennball gemacht.











#### Essen und Trinken im Februar

## Donnerstag, 13.02.2025 – leckeres Laugengebäck (für alle)

Blecheweise heisses Laugengebäck mit Butter.

Vor dem Verzehr sehr heisser Backwaren wurde im Vorfeld zwar eindringlich gewarnt, wirklich geholfen hat das aber nicht.









## Gruppenzeiten im Februar

#### Donnerstag, 06.02.2025 - RIESEN Vier-Gewinnt (Q & UT)

Wie schon erwähnt, gibt es im Rahmen der Gruppenzeiten nur selten Wiederholungen. Heute war Vier-Gewinnt an der Reihe. Aufgrund seiner Größe ist das Spiel – egal ob im Team oder zu zweit – eine besondere Herausforderung. Im Anschluss gab es für alle noch eine kleine Überraschung im Gruppenraum.









#### Montag, 10.02.2025 - Bierpong "Haribostyle" (OT & US)

In den letzten Jahren haben wir das immer wieder mit verschiedenen Getränken (außer natürlich Bier) gespielt. In dieser Version haben wir die Flüssigkeit durch Fruchtgummis ersetzt. Macht echt Spaß, ist jedoch wirklich ein wenig kalorienreich.







#### Extra-Aktionen im Februar

## Mittwoch, 05.02.2025 - Retro Gaming für Haus Navona

In der gruppenübergreifenden Zusammenarbeit gibt es manchmal den Wunsch, die Räume anderer Wohngruppen zu nutzen. Heute hatten wir die Mädchen aus Haus Navona zu Besuch, die sich an einer Runde Retro-Gaming erfreuten.





#### Termine im März

- Bundeswehr-Benefizkonzert: Dienstag, 11.03.2025, Beginn: 19:30 Uhr, Aula
- Studium Generale: Karl-Theodor zu Guttenberg, Dienstag, 18.03.2025, 19:30 Uhr, Aula
- Montag, 31.03.2025, Pädagogische Konferenz, Studientag

Ich verabschiede mich für heute mit einem Teil unseres Geländes, den man so nur sehr selten sieht.





Übrigens: Immer öfter gibt es im Kreuzgang Sichtungen von seltsamen Zwillingen.

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus!

René Kock Internatspädagoge Haus Montecassino